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【１ページ下から５行目】 

誤 

委員：  図－４について、ごみ減量への各区の施策だけでなく、実績や効果までわかると今後

各区で取り組みやすいと思う。今後アンケート調査など実施する機会があればお願いし

たい。 

正 

委員：  表－１について、ごみ減量への各区の施策だけでなく、実績や効果までわかると今後

各区で取り組みやすいと思う。今後アンケート調査など実施する機会があればお願いし

たい。 

 


